

Verifica INIFECH construcción del Centro Universitario de Congresos y Convenciones de la UNACH

Registra primera etapa avance de más del 85 por ciento

En cumplimiento a los protocolos de seguimiento de las obras, el director del Instituto de la Infraestructura Física Educativa del Estado de Chiapas

<<http://www.chiapas.gob.mx/funcionarios/estatal/ejecutivo/instituto-infraestructura-fisica>> (INIFECH), Jorge Alberto Betancourt Esponda, acompañado del rector Jaime Valls Esponda, supervisó los trabajos de construcción del Centro Universitario de Congresos y Convenciones "Manuel Velasco Suárez".

En el recorrido por esta magna obra que se encuentra a un costado de la Biblioteca Central "Carlos Maciel Espinosa", en el Campus I de la Universidad, constató los avances que, de acuerdo con los responsables de los trabajos, supera el 85 por ciento en su primera etapa.

A su paso por este nuevo espacio, el cual se lleva a cabo con el apoyo de los gobiernos estatal y federal y cuya inversión es de más de 23 millones de pesos, atestiguó la colocación del forro de los muros en la parte interior con tablaroca y material aislante termo-acústico, que mantendrá una audición adecuada para quienes lo visiten.

En entrevista, el director del INIFECH, Jorge Alberto Betancourt Esponda, dijo que es responsabilidad de este instituto, validar los expedientes técnicamente y revisar que cumplan con la norma marcada por el organismo para las obras de este tipo.

Mencionó que las obras que se construyen en los distintos Campus universitarios y que se encuentran a su cargo, avanzan de manera importante, en la búsqueda de poder entregarlas a la Universidad en el menor tiempo posible, en beneficio de la comunidad docente y estudiantil.

Reconoció que en la administración que encabeza el rector Jaime Valls Esponda, existe un trabajo de gestión que ha ayudado al crecimiento de esta institución educativa no solo en el rubro de infraestructura, sino también en el académico.

Este Centro que será emblemático para las presentes y futuras generaciones, estará preparado para ser sede de eventos de talla nacional e internacional, al contar con más de 2 mil metros cuadrados de construcción, que albergará un salón de eventos con capacidad para 700 personas.

De igual forma, el espacio principal podrá ser dividido en tres salones para más de 200 asistentes cada uno a través de un sistema de paneles móviles, además dispondrá de dos anexos con capacidad para 70 personas y una cafetería que atenderá a la comunidad universitaria del Campus I, en Tuxtla Gutiérrez.